

3月 成長に喜びを感じます!



2022. 3

0歳児 いちご組	ねらい	*自分の思いを言葉や動作で表現し、伝わる喜びを味わう。 *冬から春に移り変わる季節の変化を感じたり、春の自然を見つけたりしながら散策や戸外遊びを楽しむ。			ねらい	*進級することに期待を持って生活する。 *身の回りのことや手伝いができるようになったことを喜び自信につなげる。
	コラム	最近では、身の回りのことを自分でやりたいという気持ちが出てきて、紙パンツやズボンを履こうとしたり、「お片付けするよ〜!」と知らせると、保育士の元へ持ってきて、 積極的にお片付けをしてくれる姿があります。「上手だね。」「お手伝いしてくれてありがとう。」など、声を掛けると嬉しそうに笑っています。本当に家庭や保育園でも出来ることが増え、たくさんの成長に驚かされる日々でした。この1年間、至らない点も多々あったと思いますが、保護者の皆さまにはたくさんのご理解、ご協力をいただき、大変感謝しています。		3 歳児 みかん組	コラム	友達との関わりが深まり、ままごと遊びでは子ども達で話し合い役割を決め、ブロックや砂遊びでは一つの物を友達と協力して作り上げる姿が見られます。関わりが深まることでトラブルもありますが、子ども同士で思いを言葉で伝え合う姿も見られるようになりました。必要に応じて仲立ちしながら、友達と過ごす時間を楽しめるようにしています。あっという間の一年でしたが、子どもたち1人ひとりの頑張りや成長を側で見守れたことをとても嬉しく思います。進級後も子ども達の成長を見守っていきたいと思います。
1歳児 もも組	ねらい	*戸外で身近な自然に触れ探索活動をしながら、季節の変化を感じる。 *自分で出来る喜びを感じながら、自信を持って行動する。		4歳児 ばなな組	ねらい	*友達と一緒に協力してやり遂げる充実感を味わう。 *年長組になることに期待や喜びを感じ、意欲的に取り組む。
	コラム	年度当初はまだまだ赤ちゃんらしさが残る子ども達でしたが、1年間で心も身体も大きく成長しました。泣いたり、笑ったり、怒ったりを繰り返しながら成長していく姿を側で見守ることが出来たこと、とても嬉しく思います。時には思い通りにいかず、葛藤する姿もたくさんありました。少しずつ出来ることが増え、遊びの幅も広がり、今ではお友達との関わりを楽しみながら伸び伸びと過ごす姿が見られます。職員一同、愛らしい子ども達の姿に癒され、パワーをもらいました♡子ども達と一緒に笑ったり葛藤したりしながら共に成長できた一年でした。			コラム	戸外遊びでは、新しく購入したホッピングや縄跳びがとても人気です。失敗しても、諦めないで何回も挑戦することで、今では補助なしで連続で跳んだり、縄に引っかからないで跳べるようになったり、始めた頃よりも成長した姿が見られます。また、転がしドッヂボールや鬼ごっこで友達と一緒に伸び伸びと遊んだり、自分達でルールを決めたりしながら楽しんでいます。時には友達との関わりの中でトラブルもありますが、自分の思いを言葉にして伝え合ったり、相手の思いを受け入れようとする姿も見られるようになりました。日々成長する姿を近くで見守りながら、素敵な時間をもらいました。パワフルで元気いっぱいの子ども達を、これからも見守っていきたいと思います。
2歳児 りんご組	ねらい	*進級への興味を持ち、先の見通しを持ちながら生活できるようにする。 *自分のしてほしいことや思ったことを言葉で伝えることを楽しむ。		5歳児 ぶどう組	ねらい	*自分の力を十分発揮しながら、いろいろな活動を積極的に進め、園生活を思う存分楽しむ。 *就学に期待を持ち、心身の成長を喜びあって、お世話になった人たちへの感謝の気持ちを持つ。
	コラム	この1年でたくさん話ができるようになり、みんなの話を聞くのがとても楽しい毎日でした。お友達と会話することも増え、その中でぶつかることもでてきました。しかし、まだまだ保育士の仲介は必要ながらも、自分の思いを伝えたり、理由を説明したりなど言葉でのやりとりが上手になりました。あくしゅでこんにちは、むっくりくまさんなど、集団での遊びも楽しめるようになりました!思い切り体を動かして遊んだり、お友達のことが大好きで仲良く遊んだり、泣いている子にすぐ声を掛けたりと優しくかかわる姿が多く見られるりんご組は、元気であたたかい雰囲気のクラスでした。最近では、自分で衣服を着脱したり、畳んだり、箸にチャレンジしたり…とみかん組に向けてたくさん頑張っています。			コラム	空園式の練習が始まりました。少し照れたような表情をしながらも、誇らしげに歌を歌っています。就学に向け静かに過ごす時間も増え、ぬりえや写し絵を集中して取り組んでいます。 ぶどう組の担任として過ごし、たくさんの思い出ができました。コロナ禍でいつも通りの行事を行うことはできませんでしたが、その中で出来ることを全力で楽しんでくれた子ども達のたくさんの笑顔は忘れません。残りの日々も子ども達が元気に楽しく園生活を送れるようにしていきたいと思います。 卒園に向け、嬉しさと寂しさがあるようで、どこかソワソワしている子ども達。 気持ちを受け止めながら楽しく過ごしていきたいと思います。